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Top 6 Anfragen und Anträge nach der Geschäftsordnung

Nevermann führt zum Stand der Planungen zum sozialen Wohnungsbau in Klütz - 
Lindenring aus.
Wahrscheinlich wird eine Vollsanierung erforderlich mit ca. 460 T€ pro Haus. Laut 
Gutachten liegen u.a. eklatante Baufehler, die behoben werden müssen.
Die Finanzausschussmitglieder sprechen sich dafür aus, dass man angfristig schau-
en muss, ob sich die Investitionen lohnen? ( 6 Mio. Gesamtinvestition) Wie ist der 
Mietspiegel danach/ nach Sanierung? Ist ein Verkauf der Wohnungen ggf. die besse-
re Option?
Dass müsste für die Beurteilung ob Verkauf oder nicht erarbeitet werden.
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